

Schnellere Leistungsabrechnung mit Besserstellungsprüfung - uniVersa bietet neue KV-RechnungsApp

Kunden der uniVersa Krankenversicherung können ihre Rechnungen ab sofort über eine App per Smartphone oder Tablet fotografieren und einreichen. Die Leistungsabrechnung erfolgt mit Besserstellungsprüfung ebenfalls elektronisch in dem neuen Onlineportal e-Abrechnung.

Die uniVersa, älteste private Krankenversicherung Deutschlands, führt eine digitale Leistungsabrechnung ein. Rechnungen brauchen damit nicht mehr umständlich gesammelt und per Post eingereicht werden. Über eine App können sämtliche Leistungsbelege, wie Rechnungen, Rezepte, Bescheinigungen, Berichte, Heil- und Kostenpläne oder Verordnungen, per Smartphone oder Tablet fotografiert und elektronisch verschlüsselt an die uniVersa übermittelt werden. Die Leistungsabrechnung und Korrespondenz erfolgt ebenfalls digital über eine neue e-Abrechnung. Über Posteingänge dort werden Kunden zusätzlich per E-Mail informiert. Bei der Leistungsabrechnung wird als Serviceleistung automatisch eine Besserstellungsprüfung durchgeführt. Diese berücksichtigt, ob die Erstattung der Rechnungen oder eine Bar-Beitragsrückerstattung bei Leistungsfreiheit für den Kunden vorteilhafter ist. Die elektronische Leistungsabrechnung in Verbindung mit der KV-App bringt Versicherten nicht nur Zeit- und Kostensparnisse, sondern liefert mit der Archivfunktion auch einen vollständigen Überblick über bisher eingereichte Belege und erfolgte Abrechnungen. Die App steht kostenfrei im Google Playstore oder Apple App Store zum Download bereit. Zusätzlich bietet die uniVersa ein Erklärvideo an, das unter www.universa.de/video abrufbar ist.

Pressekontakt:

Stefan Taschner
Telefon: 0911 / 5307-1698
Fax: 0911 / 5307-1676
E-Mail: presse@universa.de

Unternehmen

uniVersa
Sulzbacher Straße 1 - 7
90489 Nürnberg

Internet: www.universa.de

Über uniVersa

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner

Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe spezialisiert. Mehr als 9.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.